

Basket-ball/NBA

Les Lakers s'inclinent, Harden fait taire ses détracteurs

AFP

Los Angeles/USA

LES Lakers, privés de leur star LeBron James, se sont inclinés sur le fil face à Sacramento (116-117), jeudi soir, tandis que James Harden a fait taire ses détracteurs en inscrivant 45 points pour offrir la victoire à Houston face aux Boston Celtics (127-113).

Les Rockets enregistrent ainsi leur huitième victoire en neuf matches et consolident leur 7e place dans la conférence ouest. Harden, meilleur joueur de la saison dernière mais qui avait essuyé des critiques sur son jeu durant les playoffs, a inscrit 17 points dès lors du premier quart temps, marquant depuis le sol 11 de ses 26 paniers. " J'ai fait face à tellement de haine, mais cela ne va pas m'arrêter, ni m'empêcher de tout déchirer chaque soir ", a dé-

claré le meneur des Rockets. Lors de ses huit dernières rencontres, Harden a inscrit au moins 30 points sur chaque partie, dont 35 sur les six dernières rencontres. " Il faut prendre ces tirs quand ils se présentent, être confiant et ça rentre. Peut-être à chaque fois, mais la plupart du temps ça marche. Je dois juste continuer comme ça et poursuivre mon travail ", a-t-il ajouté. Face aux Celtics, Harden a bien été épaulé par ses coéquipiers, Clint Cappela (24 pts, 18 rebonds, Eric Gordon (20 pts), Kyrie Irving (23 pts, 11 passes décisives) et Marcus Morris (19 pts). De leur côté, les Lakers ont laissé de peu la victoire leur échapper. La faute à un Bogdan Bogdanovic en grande forme (23 pts) côté Kings, qui a inscrit sur le buzzer un panier à trois points. Mené de 15 unités à l'entame du dernier quart temps, Sacramento s'est arraché pour



Photo : AFP

LeBron James, la star des Lakers, a manqué aux siens.

remonter face aux Lakers qui effectuaient leur premier match de la saison sans leur meneur, LeBron James. Blessé à l'aine lors du match de Noël face à Golden State, James n'a pas fait le voyage vers le Nord de la Californie, préférant se reposer à Los Angeles. Il a été placé sur la liste des

blessés pour une durée courte mais non déterminée. Son entraîneur, Luke Walton a déclaré avant la rencontre ne rien vouloir précipiter. " J'attendrai d'en savoir plus de sa part et de la part des médecins demain " (vendredi), a commenté Walton, interrogé sur la période pendant la-

quelle il devrait se passer de celui qui a marqué près de 32.000 points en NBA. " Une chose que j'ai apprise en jouant avec certains grands est qu'il ne faut jamais douter d'eux (...) Je ne vais rien anticiper tant que je n'aurai pas de nouvelles de lui et des docteurs ", a-t-il ajouté. En son absence et

malgré les 34 pts inscrits par Kyle Kuzman, les Lakers ont encaissé leur quatrième défaite en six rencontres. Golden State reste lui dans le doute, après sa défaite (109-110) après prolongations face à Portland.

Les Blazers l'ont emporté grâce à un panier à trois points inscrit à 6 secondes de la fin des prolongations par Damian Lillard, qui a inscrit 21 points sur l'ensemble du match. Jusuf Nurkic a lui marqué 27 points et 12 rebonds. Côté Warriors, les efforts de Stephen Curry (29 pts) et Kevin Durant (26 pts, 11 passes décisives et 10 rebonds) n'ont pu qu'arracher un sursis à la fin du temps réglementaire, avant de devoir finalement s'incliner. Les champions en titre encaissent ainsi une deuxième défaite en trois jours, après leur déconfiture face aux Lakers mardi soir (101-127).

Voile

Wild Oats XI remporte son 9e Sydney-Hobart

AFP

Sydney/Australie

LE supermaxi Wild Oats XI, déjà huit fois vainqueur de la classique Sydney-Hobart à la voile, a remporté l'édition 2018 après une féroce bataille avec trois autres supermaxis, dont le tenant du titre Comanche, qui menait encore jeudi, pour signer un record et réussir " un rachat ".

" C'est une certitude, pour nous c'est un rachat. L'année dernière, c'était très décevant ", a réagi le skipper Mark Richards, en faisant allusion au déclassement de son voilier en 2017. Arrivé le premier sur la ligne fixée à Hobart, Wild Oats XI avait ensuite écopé d'une pénalité d'une heure en raison d'une quasi-collision. Comanche avait alors été déclaré vainqueur avec le record de la course en un jour, neuf heures, 15 mi-

nutes et 24 secondes. " Que les gens aiment ça ou pas, c'est la dixième fois que Wild Oats XI franchit en premier l'arrivée. Après les événements de l'an passé, surmonter ça et se racheter, c'est un merveilleux sentiment. L'argent ne peut pas l'acheter ", a ajouté Richards. Le skipper est d'autant plus ravi que la bagarre avait été rude, son voilier et Comanche prenant à tour de rôle la tête de la course. Vendredi matin, Wild Oats XI a réussi à devancer son plus proche concurrent pour couper le premier la ligne d'arrivée fixée à Hobart après une course de 628 milles (1163 km), aux alentours de 08H20 locales.

" **ABSOLUMENT FANTASTIQUE** ". Et pour fêter ce neuvième succès (un record), après ceux signés entre 2005 et 2014, le skipper de Wild Oats XI a respecté une vieille tradition en buvant du champagne dans une chaussure.



Photo : AFP

La concurrence a été rude entre les compétiteurs.

Il a ensuite été jeté dans le fleuve Derwent par son équipage, une autre tradition. De l'avis même des organisateurs, la 74e édition a été la plus disputée de toute l'histoire de la course. Les quatre supermaxis, les plus grands voiliers et les plus rapides

aussi, Wild Oats XI et Comanche donc, mais aussi Black Jack et Infotrack se livraient une course-poursuite haletante depuis le départ de Sydney, mercredi, lors du "Boxing Day" australien. Les quatre bateaux n'étaient séparés que de cinq milles avant l'at-

taque victorieuse de Wild Oats XI, hier vendredi au petit matin, lorsque le voilier de Mark Richards avait choisi de s'écarter vers l'est à la recherche de vents plus favorables. Cette victoire est un soulagement pour la famille Oatley, qui possède Wilds

Oats XI, après trois ans d'insuccès, dont deux abandons en 2015 et 2016. " C'est absolument fantastique. Les mots me manquent. Je ne pouvais pas être plus heureuse. Toute notre famille est vraiment heureuse ", s'est exclamée Sandy Oatley, la propriétaire, sur Channel Seven. Wild Oats XI a mis un jour, 19 heures, 7 minutes et 21 secondes pour rallier Sydney à Hobart, soit près de neuf heures de plus que record établi en 2017 par Comanche.

Jeudi, la flotte des 85 voiliers, réduite à 80 après le passage au sud de Sydney, le supermaxi Scallywag de Hong Kong étant le plus notable des abandons, a rendu un poignant hommage aux victimes de la tragédie de 1998. En mémoire des six marins morts dans une tempête cette année-là, une minute de silence a été observée et un message de commémoration lu en public.

Omnisports/Dopage/Russie-Agence mondiale antidopage (AMA)

Le patron de Rusada en appelle à Poutine pour éviter des sanctions

AFP

Moscou/Russie

LE président de l'agence antidopage russe (Rusada) a appelé, jeudi, Vladimir Poutine à intervenir pour que l'Agence mondiale antidopage (AMA) puisse accéder aux données de son ancien laboratoire avant la fin de l'année, faute de quoi elle

risque de nouvelles sanctions.

" Nous nous trouvons au bord du gouffre, et je vous demande de défendre le présent et le futur d'un sport propre en Russie ", affirme Iouri Ganous dans une vidéo adressée au président russe et publiée sur le site internet de la Rusada. Fin septembre, l'AMA a levé la suspension de Rusada décidée fin 2015, mais elle exige que Moscou lui fournisse,

avant le 31 décembre, les données des contrôles antidopage menés par le laboratoire de Moscou de l'agence russe entre 2011 et 2015. Durant cette période, ce laboratoire est accusé d'avoir été le théâtre d'une fraude massive impliquant des rouages de l'Etat russe selon des enquêtes internationales, dont celle du juriste canadien Richard McLaren.

La semaine dernière, une délégation de l'AMA à

Moscou est repartie bredouille sans avoir eu accès aux contrôles de ce laboratoire, selon elle " en raison d'une question soulevée par les autorités russes, exigeant que l'équipement utilisé pour l'extraction des données soit conforme à la législation russe ". " La question n'est pas de savoir combien d'échantillons positifs seront trouvés dans le laboratoire de Moscou, mais de ce que nous en ferons ", es-

time M. Ganous, qui demande " une solution urgente " à la situation et évoque des " entraves ". " La confiance est très difficile à retrouver quand les fantômes du passé nous empêchent d'avancer ", poursuit-il, ajoutant qu'une nouvelle suspension de la Rusada conduirait à " l'auto-isolement sportif de la Russie ". Ce scandale de dopage avait débouché sur l'exclusion des athlètes

russes lors des JO-2016 de Rio et des Mondiaux-2017 d'athlétisme à Londres.

La Russie avait, par ailleurs, été contrainte par le Comité International olympique de participer aux JO-2018 de Pyeongchang sous drapeau neutre. En théorie, les nouvelles sanctions de l'AMA pourraient aller jusqu'à la non participation des athlètes russes lors des JO-2020 au Japon.